

Héctor Pérez Partida detalló que la entidad tiene capacidad para contratar más deuda si así lo requiere la próxima administración

Elsa Martha Gutiérrez/**Guadalajara**

Jalisco presenta una situación financiera estable y sobre todo habría logrado recuperar su nivel de inversión. El secretario de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf) de la entidad, Héctor Pérez Partida, informó que actualmente la deuda asciende a 17 mil 500 millones pesos, contratada a un plazo promedio de 15 años.

Esto significa, dijo, que cada jalisciense debe por concepto de deuda pública alrededor de 2 mil pesos, cuando en estados como Querétaro es de 331 pesos por persona o Nuevo León con 10 mil 540 pesos per cápita.

Incluso, afirmó que Jalisco tiene capacidad para contratar todavía más deuda si así lo deciden las próximas autoridades. “Los análisis que han hecho sobre la capacidad de endeudamiento señalan que Jalisco tranquilamente podría contratar deuda por siete mil 500 millones de pesos más”, destacó.

Pérez Partida informó que la calificadora Moody's elevó la calidad

MOODY'S ELEVÓ LA CALIDAD CREDITICIA DEL ESTADO

# Jalisco, con finanzas saludables: Sepaf



NACHO REYES

El actual estado financiero de Jalisco es equilibrado

crediticia con perspectiva positiva. “Está reconociendo la conducción positiva de las finanzas”, subrayó.

Estableció que el estado pasó del nivel A al nivel A+: “El hecho de que tengamos una calificación A significa que ofrece mayor ca-

pacidad crediticia por arriba del promedio de las diez entidades que tiene mayor calificación a nivel nacional”.

Recordó que la entidad recibió una calidad crediticia deteriorada, debido “al incumplimiento con un

crédito a corto plazo por mil 400 millones de pesos” que adquirió el gobierno de Emilio González Márquez.

La administración, reiteró, entregará a las próximas autoridades finanzas sanas y equilibradas. “No

tenemos presiones derivadas de los intereses”, apuntó.

Pérez Partida reiteró que se tienen 11 créditos contratados con diferentes bancos y advirtió que no se contratará ningún crédito a corto plazo. **M**

**17,500**

MILLONES DE PESOS ES LA DEUDA CONTRATADA ACTUALMENTE EN JALISCO

**15**

AÑOS ES EL PLAZO PROMEDIO POR EL QUE SE ADQUIRIÓ

**2**

MIL PESOS APROXIMADAMENTE DEBE CADA JALISCIENSE POR DEUDA PÚBLICA

**11**

CRÉDITOS SE TIENEN CONTRATADOS CON DIFERENTES BANCOS